

Regina hat ihren Füller verloren

Alle Kinder stehen an ihrem Platz. Da kommt Herr Meier. Herr Meier ist der Deutschlehrer.

Herr Meier sagt: „Guten Morgen! Setzt euch! Nehmt eure Hefte heraus. Wir wollen Sätze aufschreiben!“



Herr Meier schaut zu Regina. „Warum schreibst du nicht?“, fragt Herr Meier. Regina antwortet: „Ich habe meinen Füller verloren.“ Rolf sagt: „Ich kann Regina einen Füller leihen.“ Jetzt kann Regina auch schreiben.

Es ist 12 Uhr, der Unterricht ist beendet. Die Kinder waschen sich im Waschraum die Hände. Da sieht Ute auf dem Fensterbrett einen Füller. Sie überlegt und sagt: „Das ist bestimmt Reginas Füller.“

Ute gibt Regina den Füller. Regina dankt Ute. Regina ist sehr froh. Dann sagt sie: „Ich will jetzt auf meine Schulsachen auch besser aufpassen.“

illustriert Rudolf Grapentin